

Lo bonito del desprecio

David Silva (Kaony)



Image not found.

Capítulo 1

Lo bonito del desprecio

Solo se encontró el cadáver postrado en un mueble, con una herida contundente y fluido rojo vital que corría desde la boca y se aposaba en el cuello por la fuerza de la gravedad, como derramar una taza de chocolate por la falta de pulso en las manos. Los curiosos, ansiosos de saber quién era, se asomaban por la ventana desde la calle para ver el interior de la lujosa casa. Allí no había silencio como comúnmente lo hay cuando la muerte anuncia su llegada, al contrario, por todo el lugar bailaba una suave melodía, era música proveniente del tocadiscos de Armando, quien presenciaba la terrible escena desde el interior, pero lo más curioso es que no estaba llorando, no tenía ni una sola lagrima, él solo observaba y analizaba cada detalle como quien se queda pensativo elevado por su propia mente.

Armando siempre se destacó por ser un buen hombre, era un empresario honesto responsable y dedicado a su labor. Sin embargo, nadie lo conocía tanto como Helena. Era algo demasiado raro, pues ella nunca le demostró su amor, solía ser brusca e indiferente, incluso de vez en cuando trataba mejor a otras personas que a su prometido.

Tan solo faltaban 3 días para su matrimonio, hacia demasiado frio porque era invierno y su vivienda se ubicaba entre las ultimas casas de la colina. Armando salió a comprar las telas del vestido de Helena, fue en ese instante en el que sintió una cachetada propinada por la nieve, esto lo llevo a recordar que antes de salir, Helena como nunca lo había hecho le dijo algo emotivo "Cuídate afuera está peligroso" seguido de un cálido beso. Armando confundido se sintió entre la espada y la pared, entré dos personalidades, sentía una red que no le dejo atribuirle nada a su amada, solo lo ató. Por otro lado, se sintió dominante, cómo si ese cambio repentino de su amada fuese la puerta de escape hacia algo.

Armando se devolvió de inmediato poseído, al llegar a la casa aturdido por sus dos seres internos, solo pregunto a su amada Helena ¿Me amas? A lo que ella respondió de manera positiva. Él le pidió que se lo demostrara, que hicieran el amor, siendo el primer momento de ambos duro solo un poco, pues había adrenalina y nerviosismo. Al acabar se levantó sin tan siquiera ponerse los pantalones, fue a la cocina y regreso a acostarse de nuevo, y deslizó su mano por el cuerpo de helena hasta el cuello, donde la penetro con un puñal. Ya estaba muerta cuando él se arregló con su traje de matrimonio, la levanto y la coloco delicadamente en el mueble totalmente desnuda, solo con un pedazo de tela en su cuello tapando el hoyo del puñal.